



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Xóchitl Gálvez inició su visita a España con reuniones con distintos sectores de dicha nación, en sus redes sociales comentó uno de los temas que está abordando allá: “a discordia reciente entre México y España ha sido motivada sólo por mezquindades políticas. Estoy convencida que, como naciones hermanas, debemos reconstruir la amistad y confianza entre nuestros pueblos. Con respeto y sentido común podemos detonar proyectos de cooperación y beneficio mutuo”.

Claudia Sheinbaum sigue promoviendo el inicio de su campaña en el Zócalo el 1 de marzo, en tanto comentó en su cuenta de X algo relacionado al campo: “El campo mexicano siempre se ha caracterizado por su alto nivel de producción para el consumo local e internacional. Los productos agrícolas son parte de nuestra identidad nacional. ¡Que vivan los que nos dan de comer!”

Jorge Álvarez Máynez dedicó sus espacios en redes sociales a repostear mensajes sobre deportes, en especial una imagen en donde uno de los jugadores de San Francisco que llevaba unos tenis naranjas, lo cual dio para que se comentará que esta prenda es el nuevo elemento de identificación de Movimiento Ciudadano; así, el candidato dejó de lado comentar, como lo venía haciendo, algún tema de interés para posicionarse en esta intercampaña.

Se había quedado en el tintero la petición de la senadora morenista Lucia Trasviña para el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, de contener a la ultraderecha en México, a lo que el diplomático respondió que él no vota, esto luego de que simpatizantes de dicho partido calificaran la visita de Xóchitl Gálvez a la Unión Americana de lo mismo ante la reunión que la candidata tuvo con funcionarios del gobierno del vecino del norte.

Yair Martín Romero Segura, aspirante de Morena a diputado federal en Ecatepec, Estado de México, y su hermano, Joan Martín, fueron asesinados, con lo que se amplía la lista de atentados en contra de políticos en el actual proceso electoral; de acuerdo a la organización Laboratorio Electoral, en los últimos 9 meses han sido asesinadas 33 personas relacionadas con las elecciones, la mayor parte militantes de Morena.

Dos temas de escándalo que tendrán repercusión electoral, son la falta de equipamiento de funcionarios del INE por un aparente olvido en el marco de la polémica decisión de la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, de otorgarse un bono por exceso de carga de trabajo de más de 340 mil pesos, algo que algunos consejeros electorales han rechazado, en tanto que el otro es la revelación de que un documento de Estados Unidos que se usó para iniciar la investigación en contra del exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, fue falsificado, por lo cual los abogados de este último procederán legalmente en contra de Santiago Nieto Castillo, señalado como responsable de esto.